ガリラヤ湖





ナザレ>ガリラヤ湖 徒歩 6 時間 25km ぐらい ガリラヤ>エルサレム 徒歩 30 時間 120km ぐらい

-4年 ヘロデ・アンティパス ガリラヤ領主に就任

14年 ティベリウス皇帝就任 ガリラヤに州都ティベリアス建設

25年 預言者ヨハネによるイエスの洗礼

28年 ヨハネは王の強奪婚を避難し、ヘロデから処刑

さらに壮大だったのはティベリウスの時代にゲネサレト湖(現在のガリラヤ湖)のほとりの温泉が湧く地域に新しく都市を作り、そこに当時の皇帝の名をつけてティベリアスと名付けてそこを都として住んだ。しかし工事中にここが古代の埋葬地であったことが判明して敬虔なユダヤ人からは嫌われ [注釈 3]、結果、ティベリアスに異民族やユダヤ人でも冒険家や乞食といった人々を無理にでも駆り集めてそこに植民させたことでかなり住民が混合した町になり(ヨセフス曰く「無統制な集団」で「ガリラヤ人や行政官、家付き土地付きの移住を条件に開放させられる奴隷。」などがいたという。[7])、王宮に平気で動物の肖像が飾ってあった(厳格なユダヤ人たちからは偶像崇拝ではないかと見られた)が、同時に大きなシナゴーグなども置かれているという状況になっていた。